

Résolu: De donner instructions au Député-Ingénieur en Chef de donner suite à la recommandation contenue dans ledit rapport.

5.—(25850) Soumis le dossier, concernant la cession de certaines rues par la "Montreal City Land Co."

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'ajourner l'étude de cette question jusqu'à nouvel ordre.

6.—(29997) Soumise une interpellation de M. l'échevin Weldon, concernant l'émission des emprunts autorisés par la Charte.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Trésorier et au Contrôleur et Auditeur, pour fournir les informations demandées par cette interpellation.

M. le Commissaire McDonald prend son siège.

7.—(30016) Soumise une communication de Madame Robert Wilson, sollicitant une entrevue avec le Bureau, au sujet de la démolition d'une bâtisse qui constituerait un danger pour les enfants fréquentant l'Ecole Riverside.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'informer Madame Wilson que le Bureau sera prêt à la recevoir mardi, le 7 du mois courant, à 11 heures a.m., et de donner instructions à l'Architecte de la Ville d'être présent à cette entrevue et d'apporter avec lui le dossier concernant la plainte de Madame Wilson.

8.—(30000) Soumise une communication de Madame M. L. Irwin, demandant d'avoir l'usage gratuit de la salle municipale du quartier Laurier, pour présenter des cadeaux de Noël aux enfants des militaires en service.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'accorder ladite demande, et d'informer Madame Irwin d'avoir à s'entendre avec le Surintendant des Edifices Municipaux quant à la date à fixer.

9.—(29818) Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, recommandant la nomination de M. John Clarke comme inspecteur de plomberie, en remplacement de J. J. Currie, décédé.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: D'approuver ladite nomination, au salaire annuel de \$800, ladite nomination devant prendre effet à compter de ce jour.

10.—Soumis des mandats, vérifiés par le Contrôleur et Auditeur de la Cité, au montant total de \$2,465, suivant liste certifiée.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'en autoriser le paiement.

11.—(30011) Soumis un rapport de l'Ingénieur-Surintendant des Egouts, transmettant un estimé du coût de la construction d'un égout dans la rue Courtrai, quartier Côte des Neiges.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer au Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène, pour savoir si l'égout demandé est absolument nécessaire pour la santé publique, et si la construction dudit égout peut être retardée jusqu'à ce que la rue soit cédée à la Ville, et cela sans danger pour la santé publique.

12.—(29939) Soumis un rapport du Secrétaire de la Commission de Réceptions, transmettant une suggestion du Président de la Commission de Réceptions, à l'effet de substituer une matinée au théâtre, à la promenade en voiture projetée, en l'honneur des Cadets d'Australie.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ladite suggestion et d'amender à cet effet la résolution du Bureau, en date du 26 novembre dernier, de façon à ce que le montant de \$250, voté pour

Resolved: That instructions be given to the Deputy Chief Engineer to act upon the recommendation contained in said report.

5.—(25850) Submitted the documents anent the cession of certain streets by the Montreal City Land Co.

On motion by Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey it was

Resolved: That consideration of said matter be deferred until further orders.

6.—(29997) Submitted a question put by Alderman Weldon, concerning the issuing of loans authorized by the Charter.

On motion by Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Treasurer and the Comptroller and Auditor with instructions to furnish the information asked for by Alderman Weldon.

Commissioner McDonald took his seat.

7.—(30016) Submitted a communication from Mrs. Robt. Wilson, asking for an interview with the Board in connection with the demolition of a building which endangers the children attending the Riverside School.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To inform Mrs. Wilson that the Board will be prepared to receive her on Tuesday, the 7th inst., at 11 a.m., and to give instructions to the City Architect to be present at such interview and to bring with him the documents relating to Mrs. Wilson's complaint.

8.—(30000) Submitted a communication from Mrs. M. L. Irwin, asking for the free use of the Town Hall of Laurier Ward for the purpose of presenting Christmas gifts to the children of the men who have left for the front.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To grant said request and to ask Mrs. Irwin to arrange with the Superintendent of Municipal Buildings as to the date to be fixed.

9.—(29818) Submitted a report from the City Architect recommending that Mr. John Clarke be appointed plumbing inspector vice Mr. J. J. Currie, deceased.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: To concur in said report, the said Mr. Clarke to be paid a salary of \$800 per annum and his appointment to date from this day.

10.—Submitted warrants, verified by the City Comptroller and Auditor, aggregating \$2,465, as per certified list.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey it was

Resolved: To authorize the payment thereof.

11.—(30011) Submitted a report from the Superintendent of the Sewers Department, transmitting an estimate of the cost of laying a sewer in Courtrai street, Côte des Neiges Ward.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey it was

Resolved: That the same be referred to the Medical Health Officer in order to know if the sewer asked for is strictly necessary for public health and if the laying of said sewer may be deferred until the street has been ceded to the City, without endangering public health.

12.—(29939) Submitted a report from the Secretary of the Committee on Receptions transmitting a suggestion made by the Chairman of said Committee that a matinee at the theatre be substituted for the proposed drive in honor of the Australian Cadets.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said suggestion and to amend the resolution adopted by the Board on the 26th November last, so that the sum of \$250 voted for extending to the Austra-